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2019～2020年度
国際ロータリーのテーマ

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。

※第1・2㈬は18：30～19：30 第3・4・5㈬は12：30～13：30

●出席率向上の為、下記会場にてメーキャップお願い致します。
RC名

曜 日

時 間

例会場

和歌山北 和歌山アゼリア 和歌山 和歌山西 和歌山東南 和歌山東和歌山南和歌山中

月 月 火 水 水 木 金 金

12：30 12：30 12：30 12：30 12：30※ 12：30 12：30 19：00

ルミエール華月殿 アバローム紀の国 ラヴィーナ和歌山ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山

ダイワロイネット
ホテル和歌山ルミエール華月殿 ダイワロイネットホテル和歌山

四つのテスト

№1496　2020年6月25日㈭

令和２年6月18日㈭
▪出席報告（会員数46名）　出席規定適用免除会員 12名

　　6月18日　出席25名（内◦免 7名）

　　　　　　　　　　 ホームクラブ出席率　62.50%
▪地区への出席　
　　6月13日㈯　第1回雑誌・公共イメージ委員会
　　　　…井手良明次年度雑誌・公共イメージ委員長
▪個人寄付　[ロータリー財団]　山東秀樹会員

　皆さん今晩は。いよいよ明日からプロ野球も無観客で開
幕です。そして県外からの移動も明日から緩和になります。
観光の経済の期待とコロナの感染の不安も生じます。
　梅雨に入り毎日ジメジメと嫌な季節になりましたね。でも
私は今年の梅雨はそんなに嫌じゃないです。と言うのもこ
の梅雨が明ける頃にはちょうど私の会長任期も終わります
から（笑う）
　本当に激動の１年間でしたが本日卓話でこの１年の振り
返りを話させて頂きますので、もう少しおつきあいのほど宜し
くお願いします。

　　★【例会場所変更】
　　　　　最終例会 （親睦活動委員会主催）
　　　　　　　18:30〜20:30
　　　　　　　　　於：ルミエール華月殿

　　　　　　　　　　　　　＊アルコールが出ます

　　　★2020-2021年度 初例会

　　　　　クラブフォーラム
　　　　　　「会長基本方針」

柏 原 康 文 会長　　　

❶ 地区大会の記録誌を配付しています。
❷［例会臨時変更のお知らせ］

・和歌山アゼリアＲＣ…7月6日㈪は、18:30～「初例会」
に時間変更

▪出席委員会（谷口徹也副委員長）
　本年度も出席率低迷しましたが、来週の最
終例会には多数の皆様の出席お願いします。

▪広報・雑誌委員会（山本好信委員長）
　４箇月ぶりのロータリーの友の記事の読みど
ころの紹介です。次年度もロータリーの友の
愛読をお願いします。

▪親睦活動委員会（岡本昌也委員長）
　来週25日㈭の最終例会は会場変更でルミエール華月殿
です。18時30分から20時30分です。

▪次年度 部家安有美幹事
　7月9日㈭、例会にて全員参加型で上半
期クラブ協議会を開催します。各委員会委
員長は委員会活動方針、活動計画の発表を
お願いします。

▪事務局よりお願い（井手良明会員）
　会員様のファイルの中身、今期の分はお帰りまでに全て
お持ち帰りください。

6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間6月 ロータリー親睦活動月間

会 長 報 告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告



まいりました。
　元号も平成から令和に変わり、天皇陛下も即位され７月
から私の代のスタートとなりました。１番辛かったのは毎回
の会長報告ですね～それまでの前会長はアドリブで話をし
ていつも週報では井手会員が丁寧にまとめて仕上げてくれ
てるんだなと思ってました。井手さん毎回大変だなぁと思っ
てました（笑）　会長が書面に残して提出しているのを知り
ませんでした。これを１年間毎週時事ネタを考えて提出し
て行くのかと焦りました。
　上半期クラブ協議会では各委員長が私の意を汲んで発
表して活動をしてくれました。思い出すのはガバナー公式
訪問から地区大会や南RCとの合同例会、紀の川一斉清
掃、継続事業の第39回愛の献血運動、第14回和歌山市
子ども暗唱大会がありました。世の中は経済面では株価も
24,000円位まで上がり、消費税増税や国際的には米中の
貿易摩擦、北朝鮮のミサイル問題、日韓関係の悪化等が
ありました。スポーツ界では女子ゴルフ界で渋野日向子さ
んが全英オープン42年ぶり日本人の優勝！ ラグビーワールド
カップ初のアジア圏日本開催で決勝トーナメントに進出して
日本中が盛り上がりました。野球もプレミアム12で優勝して
スポーツ界は大いに盛り上がり今年予定だった東京オリン
ピックに弾みがつくと思ってました。悪い話では九州の集中
豪雨や台風19号の甚大な被害がありました。そして多くの
昭和の銀幕の大スター達がお亡くなりになり、私の母も亡く
なりました。
　本当にイベント事が多くて、スポーツで盛り上がり、外交
問題、災害等、激動の年でしたが、翌年の今年まさかそ
れ以上の激動の最悪の年が来るとは夢にも思ってませんで
した。
　今年に入り１月９日の新年例会にて、今年は子年なので
子年は昔から盛り上がり繁栄すると言われてますと話したの
を思い出します（笑）
　下半期クラブ協議会を１月に行いました。その時にすで
に中国の武漢では新型コロナウイルスが問題になってまし
た。２月に親睦家族旅行に名古屋に行きました。会員間の
親睦が深まりました。
　３月12日の例会より休会となりました。
　中国から発生したコロナウイルスがヨーロッパやアメリカに
広がり世界中が大混乱に陥りました。オリンピックも史上初
の延期となり各スポーツも全てのイベントも中止になり今迄
経験のない事が起こりました。RCも３月４月５月は休会とな
りRC活動どころではなくなりました。３月26日の記念例会も
ハワイの国際大会も中止になり残念でした。下半期はRC
殆ど活動が出来ませんでした。まぁ世界大恐慌は経験な
いですがバブル崩壊やリーマンショックや関西淡路大震災
や東日本大震災の比では無い世界的な最悪の経済になる
と思われます。何人かの退会者も出ました。最悪の状態
で柏原年度にバトンタッチする事になり非常に申し訳ないで
す。
　１年を振り返りこんなに激動の年度は過去にあったでしよ
うか？　将来きっとすごい思い出に残る2019年～2020年度
だったと思います。幹事、ＳＡＡ、理事、各委員長及び会
員の皆さんの暖かい応援、協力のお陰で１年を務める事
が出来ました。本当に感謝ですし有難うございました。中
には曽和さん不完全燃焼やったから近 ま々た会長やったら
という人もいますがこの激動の１年を全うさせて頂きました
のでご遠慮願います。本当に皆さん有難うございました。

┃┃ ニ コ ニ コ 箱 ┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃
中芝康順名誉会員…曽和会長 激動の一年 本当にご苦
労様でした　曽和勝彦会員…残り１週間 頑張ります。　
山本好信会員…２年間の「ロータリーの友」最後の紹介
です。　浦口英尚会員…会長・幹事・ＳＡＡ 約一年間お
労様でした。そして、色 と々有難う御座居ました。
山東秀樹会員…曽和会長、今期は大変な事ばかりでした
が、御苦労様でした。　根岸憲一郎会員…曽和会長1年
間ご苦労さまでした。　北村恒男会員…曽和会長始め理
事役員の皆様１年間ありがとうございました!!　松本　健会
員…曽和会長一年間ご苦労様でした　井手良明会員…
曽和会長、大役大変ご苦労様でした!!　堂西 誠治会員
…曽和会長 本当に半年間ありがとうございました。　
部家安有美会員…曽和会長 卓話よろしくお願いします　
前田浩二会員…本年度 のこり少ないですが宜しく　
瀧口博士会員…雨ですね！　岡本昌也会員…ニコニコに
協力　東　徹会員…曽和丸ラスト２　武野英紀会員…曽
和会長１年おつかれ様でした！ 最終例会は全員ニコニコよ
ろしくお願いします。

合計￥38,000　累計￥981,000
┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃┃

会 員 卓 話

1年を振り返って
会 長　曽　和　勝　彦　

　改めまして今晩は。１年を振り返りの題で
すが、会長エレクトに任命された日から思
い出します。河野会員から会社に電話が
入り、根岸会員と事務所に来てくれました。

そこから始まりです。丁重にお断りしたのですが、「理由を
話しする」根岸会員と河野会員の話法に断りきれず、後日
返事という事で帰って頂き、その後尊敬している山東会員
からも勧められて、川﨑会員からもステーキを奢って頂き、
外堀も全て埋められてしまいました。まぁ色んな経験はさせ
てもらって来ましたがこれも経験かなと諦めました。
　叱られるかもわかりませんが私はRCは好きでもないし熱
い想いもありません。ただこの城南RCの雰囲気と会員の
皆さんが好きなので辞めずにいただけでしたのでやる限り
は、こう見えても中途半端にはしたくないので真剣に考えま
した。そこで先ずは女房役の幹事は24時間365日私を見
守ってくれるはずの東会員に、ＳＡＡはバランス感覚の良
い調整役の武野会員にと気心の知れた２人に頼みました。
副会長は当然前田会員として、後理事役員は知識があり
頼り甲斐のある諸先輩方にお願いした所、皆さん快く承諾
してくれました。
　そして基本方針・活動計画を立案する時に、私は今ま
で会社や組織の戦略を立てる時にはＳＷＯＴ分析「強み－
弱み－機会－脅威」を行いますので昨年の３月時点での城
南RCの分析と各構成比を作りました。これはあくまで私個
人の見解ですが別紙参照……（※別紙は後に配布予定
のクラブ概況冊子に掲載します）
　そして３月の９日にＰＥＴＳ研修を受けてRCに対する考え
方が変わったと思いました。
　６月には姉妹クラブの釜山ネソンRCに瀧口会長の代理と
して山東会員・山縣会員と楽しく水戸黄門様道中に行って


